

Verificación de los desbloqueos en vías de Caquetá, Cauca, Huila, Meta, Nariño, Tolima y Putumayo

Las Naciones Unidas en Colombia se permite informar que ha realizado la verificación del desbloqueo de las vías en los diversos sitios del país donde la Mesa Nacional Agropecuaria y Popular de interlocución y Acuerdo -MIA- tiene presencia, en atención a los compromisos asumidos en el Acta de Acuerdo suscrita el pasado domingo 8 de septiembre entre el Vicepresidente de la República; los voceros de MIA; los gobernadores del Caquetá, Cauca, Guaviare, Huila, Meta, Nariño, Tolima y Putumayo; la Directora del Programa Presidencial para los Derechos Humanos y los Defensores del Pueblo del Cauca y el Valle del Cauca.

Las Naciones Unidas confirmaron que en la mañana del domingo 8 había más de 15 puntos bloqueados en los departamentos de Caquetá, Cauca, Huila, Meta, Nariño, Putumayo y Tolima.

De acuerdo con la verificación en terreno realizada en un proceso coordinado por la Oficina del Alto Comisionado de la ONU para los Derechos Humanos con apoyo del PNUD, ACNUR y UNDSS, hoy martes 10 de septiembre las Naciones Unidas pueden confirmar que en estos momentos dichos bloqueos han sido levantados en su totalidad.

El Sistema de Naciones Unidas en Colombia quiere aprovechar esta oportunidad para felicitar al vicepresidente de la República Angelino Garzón, a los Gobernadores firmantes del Acta de Acuerdo y a los voceros de la MIA, por haber llegado a este consenso a través del diálogo. Así mismo, manifiesta su satisfacción porque este desbloqueo se ha realizado en forma pacífica, sin enfrentamientos ni afectaciones a las comunidades.

Las Naciones Unidas en Colombia ratifican su disposición a apoyar al Estado colombiano y a las organizaciones que forman parte de la MIA a seguir acompañando los procesos derivados del Acta de Acuerdo en la medida en que se considere útil nuestro acompañamiento.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2013/09/cp1244.pdf>

[Descargar documento](#)